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1

夜ヨガを受講させて頂いています。夜のコースは今回が初めてとの事でしたが、おかげで
受講できるようになって嬉しいです。今後はコース内容を充実させて欲しいと思います。

ＬＬカレッジＱをご受講いただき、ありがとうございます。11月開講予定の後期ＬＬカレッジＱ
では、夜のコースをさらに増設し、内容も充実したものになるよう企画立案しております。ご
要望にお応えできるよう、また、次回もご受講くださいますよう、よろしくお願いいたします。

2

駐車場も広く、わかりやすい立地で利用しやすいです。

この度は当センターをご利用いただき、ありがとうございます。今後も皆様が利用しやすい
施設づくりに努めてまいります。

3

窪田三思コーチの「ボディ・ヒーリング」が受講できたら嬉しいんですが・・・。

ご要望をいただき、ありがとうございました。窪田三思先生には現在、「体幹エクササイズ」
「ストレッチポール・トレーニング」「のびのびストレッチ」の3講座をご担当いただいておりま
す。今後の企画立案の際に検討させていただきます。

4

手話講座を受講しました。回数を増やしたほうが、もっと内容が充実すると思う。

ご提案いただきありがとうございます。今年度より始まったＬＬカレッジQでは前期・後期と開
催することにより、長期間で講座を計画することも可能となりました。手話講座に関しても、
いただいたご意見を基に、前向きに検討させていただきます。開講の際は、是非ご受講くだ
さいますよう、よろしくお願いいたします。

5

講座で利用させていただきましたが、ロビーに来ても場所の案内がなく、戸惑いました。分
かりやすく、案内等があれば良かったと思います。

この度は、ご案内が行き届かず、ご迷惑をおかけしました。さらに案内表示を増やし、より
分かりやすい表示に務めてまいります。アトリウム内に総合案内コーナーもございますの
で、ご不明な点等ございましたら、ご遠慮なく、お声かけください。
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6

高齢者用の駐車場に若い方が駐車しているのを見かけます。そのせいで自分が駐車でき
なかった。

当センターの駐車場利用について、ご案内が行き届いておらず、ご迷惑をおかけしてしま
い、大変申し訳ございませんでした。今後は、高齢者用駐車場の利用について、更に周知
徹底してまいります。

7

バスで来たのですが、本数が少なく、下原町からの歩くのも大変だった。

この度は、ご不便をおかけして申し訳ありません。交通アクセスにつきましては、早急な解
決が難しい状況にございます。今後の検討課題とさせていただきます。

8

「遥かなる縄文の記憶」を見にきました。よかったです。

この度は、当センターと埋蔵文化財センターとの共同企画展をご覧くださり、ありがとうござ
いました。今後も、より充実した企画展に努めてまいります。

9

空調の効きが悪い。冷房が出ていないのではないか。

各研修室の空調機器については、定期的な修繕を行っていりますが、なかなか室内温度
が下がらず、ご利用の皆様には、大変ご迷惑をおかけしました。また、その日の湿気の具
合により体感温度が高くなることがあるそうです。少しでも室内温度を下げられる手立てを
講じてまいります。

10

「ふるさと学習」の勉強で、愛媛人物博物館にはじめて来ましたが、見応えがありました。

この度は、人物博物館をご見学くださり、ありがとうございました。人物博物館では、8月6日
から企画展「愛媛とオリンピック」を開催いたします。愛媛県出身のオリンピック選手の展示
も多数ございますので、是非ご来場いただければと存じます。

 
主なご意見について掲示し、ご回答しております。 
その他ご意見、ご要望などございましたら、 
アンケートで、もしくは職員にお知らせください。 


